
 
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 15 de julio de 2021, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Nelson Píriz, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Uruguay Machín, 
William Rodríguez, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno y Juan Geymonat.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Pablo Hernández y Daniel 
Daners.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
07-07-2021. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior. Se aprueban. 
 
Cargo del Consejo Directivo. El Sr. Juan Geymonat (Nro. 12 en la lista) manifestó 
su disposición y aceptación como integrante de la Directiva.  
 
Se toma conocimiento.  
 
Cantidad de socios junio de 2021. Enterados.  
 
Cámara de Instituciones Deportivas del Uruguay: Consejos de Salarios -  
Prórrogas en los seguros de desempleo parciales flexibles.  Se toma 
conocimiento.  
 
Seguros de paro: Planilla Resumen por mes. Enterados.  
 
Informe económico y político.  El Sr. Luis Camargo informa de la reunión que se 
mantuvo con la Asociación de Funcionarios y La Dinatra. 
 
Detalle de pagos pendientes a Proveedores. El Consejo Directivo dispone la 
transferencia a una de las cuentas bancarias ya abiertas que actualmente no tienen 
saldo, de los importes informados en el documento "Acta de 15-07-2021 - (Detalle 
de pagos pendientes al 14-7-21)". Asimismo, se procurará el pago de dichos 
importes según el siguiente criterio, detallado en orden de prioridad: 
1. A la brevedad posible en aquellos casos en que el Club actuó como agente de 
retención (AFCBR, CAJA DE AUXILIO, COLECTIVOS, RETENCIONES 
JUDICIALES, FUCAC). 
2. En segundo término, en el caso de proveedores con más de una factura por 
servicios pendientes de pago, abonar las de mayor antigüedad. 
3. En último término, en la medida de lo posible, los restantes pendientes de pago. 
 
Subcomisiones: saldo de fondos propios al 30-06-2021. Enterados. Se solicita 
al Departamento de Administración para la próxima Comisión de seguimiento 
económico información complementaria:  



- Saldos de fondos propios que cuenta cada subcomisión.  
- Saldos que el club transfiere por competidores para gastos federados.  
 
Funcionamiento del Departamento de Conservación y Servicios - Julio 2021. 
Enterados.  
 
Uso del parrillero. En estudio. Se encomienda al Grupo Asesor informar sobre el 
tema. 
Se solicita al Departamento de Administración enviar el protocolo de fiestas y 
eventos. 
 
Actividades segunda quincena de Julio 2021. Se aprueba.  
 
Futsal Femenino. Se aprueba autorizar los 4 provisorios solicitados por el técnico 
hasta final de temporada.  
Pasa a CEFD para fijar de futuro pautas genéricas de cómo actuar. 
 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Arreglos en piscina 2 
Ante la necesidad de impermeabilizar la azotea de piscina 2, como obra 
complementaria a la ya establecida en su momento, el Consejo Directivo autoriza 
fondos de la venta de inmueble.  
 
Campeonato de vóleibol  
Se solicita al Departamento Físico comunicarse con los delegados para prever a la 
LIVOSUR no fijar partidos los días Domingos en las Instalaciones del Club. 
 
Siendo la hora 12:20, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                           Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 

 


